

Reunido en sesión, el Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), entregó un pergamino de reconocimiento a la doctora Lilia Rosa Reyes Guilamo, egresada de la carrera de Medicina, por haber alcanzado el más alto honor académico, Magna Cum Laude, en la investidura ordinaria que tuvo lugar el pasado 14 de junio en la sede de la academia.



Los doctores Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente, resaltaron las cualidades intelectuales y humanas de la egresada, ofrecieron el respaldo de la Facultad para que continúe su formación académica, y les desearon éxitos en su ejercicio profesional.

En tanto que, Reyes Guilamo, quien se hizo acompañar de sus padres, Bolívar Reyes y Orquidea Guilamo, agradeció a las autoridades la distinción recibida, y fue enfática al señalar que ninguna otra universidad le hubiese permitido crecer como lo hizo la UASD, y que por eso la eligió a pesar de que había otras universidades más cercanas a su pueblo natal

Conozcamos más de cerca a la doctora Lilia Rosa Reyes Guilamo

Lilia Rosa Reyes Guilamo es oriunda de Higüey, provincia La Altagracia. Desde adolescente su vocación intelectual se inclinó por la Medicina, la cual pudo desarrollar en las aulas de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Primada de América.

Realizó sus estudios primarios en la Escuela Básica Norma Elena Poueriet, en los cuales recibió distintos reconocimientos al mérito estudiantil, así como también en el área de deportes. Posteriormente estudió en el Liceo de Educación Media Gerardo Jansen, en el cual obtuvo por

Consejo Directivo FCS reconoce a Lilia Rosa Reyes Guilamo, graduada Magna Cum Laude de Medicina

Escrito por Rafael Paez

Martes 27 de Junio de 2017 09:40 - Última actualización Martes 27 de Junio de 2017 09:50

cuatro años consecutivos el premio a la excelencia académica. Como parte de su formación también realizó estudios de inglés.



La doctora Lilia Reyes se dirige a los miembros del Consejo Directivo.

En el año 2008 obtuvo el segundo lugar regional en las olimpiadas de Biología, y en el año 2010 alcanzó el premio de primer lugar regional en el concurso de lectura.

En su vida universitaria, la hoy egresada Magna Cum Laude, se desempeñó como monitora de Bioquímica durante sus últimos tres años de carrera, lo cual le permitió transmitir los conocimientos adquiridos y servir como modelo e inspiración para sus compañeros y estudiantes.